

Días nublados no hacen mella al turismo local

Pese a las precipitaciones aisladas y variaciones de temperatura que ha presentado el verano, el sector turístico se mantiene estable.

Ignacio Campos Peralta
La Estrella de Valparaíso

UNO NOTICIAS

Lluvias, cielos cubiertos y temperaturas menos extremas han marcado los días en lo que va de eneroano en la Región de Valparaíso, un escenario poco habitual para la temporada estival. Pese a ello, desde el sector turístico aseguran que estas condiciones climáticas no han frenado la llegada de visitantes ni el desarrollo normal de la actividad.

Según el capitán de corbeta Ignacio Ojeda, meteorólogo naval y Jefe de Operaciones Marítimas, estas condiciones responden a sistemas de baja segregada que se desplazan desde la cordillera hacia el mar, generando nubosidad, precipitaciones y actividad eléctrica en zonas interiores, con efectos acotados en la costa.

"Se trata de eventos que ya se han registrado en temporadas anteriores, especialmente entre enero y febrero, y que forman parte de la variabilidad climática propia de la temporada", comenta el oficial.

En contraste con la mayor nubosidad registrada en tierra, las condiciones



VISTA DEL PUERTO Y SUS CERROS DESDE LO ALTO

marítimas han sido más favorables. La actividad de marejadas, tanto del norte como del sur, ha disminuido de forma sostenida, permitiendo un uso normal del borde costero y el desarrollo de actividades recreativas y comerciales. Este escenario ha contribuido a mantener la dinámica habitual en playas y paseos costeros, pese a las variaciones observadas en otros factores climáticos.

Desde la Cámara de Comercio y Turismo de Valparaíso señalaron que las

condiciones climáticas forman parte de variables que no pueden ser controladas por el sector. En esa línea, su presidente, Patricio Veas, afirmó que "el factor climático es algo que no se puede manejar" y recalcó que esta situación "claramente no afecta la llegada de turistas a la región", descartando un impacto negativo en el desarrollo de la temporada.

Las proyecciones para las próximas semanas, basado en la Dirección Meteorológica de Chile, indi-

can que las condiciones climáticas se mantendrían similares a las de este mes, con nubosidad frecuente y temperaturas moderadas. Este comportamiento, que ya se ha observado en años anteriores, no genera alarma y permite que la actividad turística se desarrolle con normalidad. Quienes visitan la región pueden esperar días con cielos variables, ideales para recorrer la ciudad y disfrutar de sus atractivos sin grandes contratiempos. ☀